



Von Juni bis Dezember 2010 führten junge und ältere Menschen, Menschen aus den 16 Bundesländern und aus Israel einen Dialog über Demokratie und die Schule der Demokratie. Sie engagieren sich in Schulen und Verwaltungen, in gemeinnützigen Initiativen, in Wissenschaft und Praxis. Angestoßen wurde dieser Dialog vom Landesinstitut für Schule und Medien Berlin-Brandenburg. Ermöglicht hat ihn die finanzielle Förderung des Bundesministeriums für Bildung und Forschung.

Die Ausstellung „Demokratie in der Schule – Schule in der Demokratie“ ist eines der Ergebnisse dieses Dialogs. Weitere Ergebnisse zeigen sich in Filmen, Tagungsdokumentationen, wissenschaftlichen Beiträgen, Qualitätsstandards für die Praxis der demokratischen Schule sowie im Webportal [www.schule-demokratie.de](http://www.schule-demokratie.de)

Das Landesinstitut für Schule und Medien Berlin-Brandenburg verbindet mit der Bereitstellung der Ausstellung die Hoffnung, dass an den Orten, wo sie gezeigt wird, ein ebenso lebendiger wie facettenreicher und wohlinformierter Diskurs zu den Themen der Ausstellung befördert wird.

Ludwigsfelde, Mai 2011

# Eröffnung der Ausstellung „Demokratie in der Schule – Schule der Demokratie“

am 23. Mai 2011, 16:00 Uhr,  
Foyer im Erdgeschoß der Staatskanzlei des Landes Brandenburg,  
Heinrich-Mann-Allee 107, 14473 Potsdam

Es sprechen:  
Staatssekretär Albrecht Gerber, Chef der Staatskanzlei,  
Staatssekretär Dr. Jan Hofmann, ehem. Direktor des Landesinstitutes  
für Schule und Medien Brandenburg

Musikalische Begleitung

Bitte um Rückmeldung: Tel.: 0331 866 1223 oder per E-Mail: [marita.goga@stk.brandenburg.de](mailto:marita.goga@stk.brandenburg.de)